



笑顔あふれる学校に

大切なお子様のご入学、ご進級、誠にありがとうございます。職員一同、子供たちが全員顔をそろえるこの日を心待ちにしておりました。この出会いを大切に、子供たちの夢や希望の実現に向けて、全力で教育活動に取り組むとともに笑顔あふれる学校づくりに取り組んで参りたいと思います。本年度もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

入学式・始業式

小学1年生としてそうまくん、中学1年生としてたいようくんが入学しました。2人とも胸を張って立派な態度の入学式でした。小学校の児童は1年生1名と6年生3名の合計4名、中学校の生徒は1年生1名と3年生3名の合計4名で、小学生と中学生を併せて全校児童・生徒が8名となりました。



子供たちの今年度の目標を紹介します。

【小学生】

- (そうま) おべんきょうをがんばります。
- (はやと) みんなに頼られる6年生になる
- (だいご) 責任をもって仕事をする6年生になる
- (み お) 言われる前に自分で考えて行動する6年生になる

【中学生】

- (たいよう) 「心身晴天」晴れ晴れとした気持ちで勉強と部活を頑張る
- (ゆうと) 受検勉強を頑張って志望校に合格する
- (ほのか) 太陽君や小学生の見本になれるように、人として成長できるように頑張る
- (まどか) どんなに大変なことがあっても笑顔を忘れない



また、新入生の2人には校長式辞の中で次のことを強調して伝えました。

【そうまくんに】

「命を大切にすること」と「元気に学校に来ること」。

【たいようくんに】

「自分で考え、正しく判断し、行動できる」ようになること。



今日から始まる、新しい十和田湖小学校・十和田湖中学校を、どうぞよろしくお願ひいたします。いつでも気軽に学校へ遊びに来てください。お茶でも出しておもてなしいたします。十和田湖畔のコミュニティスペースとして地域の方が遠慮なく足を運べる場所になれるといいなと思っています。